

## **Convocatoria del Premio de Investigación del Consejo Económico y Social de Andalucía, edición 2022.-**

El tema elegido para la convocatoria del Premio de Investigación del Consejo Económico y Social de Andalucía, edición 2022, es: ***“La juventud andaluza: problemas, necesidades y retos”*** . Para los intereses de una institución como el CES de Andalucía, esta investigación debe desarrollarse desde la perspectiva que le es propia, es decir, los aspectos económicos, sociales y del empleo de la juventud en Andalucía.

De la diversidad de materias que un enunciado genérico como el propuesto podría sugerir, queremos ofrecer unas breves orientaciones sobre el enfoque deseado.

Para concretar los objetivos de esta investigación, partiendo de la delimitación cuantitativa de la población diana del estudio y el impacto del descenso de la natalidad, el CES de Andalucía quiere hacer hincapié en la formación y la educación; el empleo, especialmente las políticas activas de empleo en favor de la juventud, así como el autoempleo y la creación de empresas; los problemas de acceso a la vivienda y de inclusión social de los jóvenes andaluces.

Consideramos fundamental el análisis de las políticas públicas específicas en materia de juventud que se han desarrollado desde la crisis de 2007 y los resultados alcanzados con las mismas en otros países de nuestro entorno económico, social y cultural (principalmente la Unión Europea), ya fueran oficiales, desarrolladas por gobiernos, o propuestas por el ámbito académico u otros sectores, y que pudieran resultar eficaces o beneficiosas para Andalucía.